

**Du 29 octobre au 8 novembre 2024, la région de Valence (Espagne) a été touchée par une terrible tempête qui a causé des inondations, provoquant ainsi la mort de 222 personnes. Si les météorologues avaient prévu que des intempéries très dangereuses allaient sévir dans les alentours, rien n'aurait pu préparer les habitants de la région à une telle catastrophe. Laura Muñoz Martínez réside à Massanassa, une ville de Valence. Elle témoigne pour Vitav.**

« J'habite à côté d'une rivière. Le mardi 29 octobre 2024 à 18 heures, j'étais chez moi lorsque j'ai reçu un message d'une amie qui me disait que la rivière avait débordée. Soudainement, l'électricité a été coupée, et l'eau a commencé à rentrer dans notre maison. Dans la rue, **des poubelles et des voitures flottaient**, et les gens essayaient de limiter les dégâts. Cela a causé **de nombreux décès qui auraient pu être évités**. Malheureusement, lorsque nous avons reçu le message d'alerte à 20h20, il était déjà trop tard. »





Le lendemain, Laura s'est réveillée et a découvert avec tristesse son logement inondé : « Il nous aura fallu près d'une semaine pour tout nettoyer ». **Privés d'électricité, d'eau et de réseau pendant trois jours**, les habitants de Massanassa vivaient coupés du monde sans recevoir de nouvelles de leurs proches. « J'ai passé deux jours sans savoir si mes amis et ma famille allaient bien. On ne pouvait pas regarder les informations, donc **je n'avais aucune idée de la gravité de la situation** », confie la jeune femme.

Si la population espagnole s'est mobilisée pour aider la région de Valence, Laura regrette tout de même **la mobilisation tardive de la police**. « La plupart du travail, nous l'avons fait avec les habitants et les bénévoles. Certains policiers et militaires sont venus nous aider en tant que volontaires. Ils ont d'ailleurs pris des jours de congés pour pouvoir se rendre sur les lieux. »





Un mois après la catastrophe, des travaux de nettoyage sont encore en cours. « Le paysage est désolant ; **la ville qui m'a vu grandir est entièrement détruite**. Tous les bars et supermarchés sont fermés, il y a beaucoup de gens qui ont perdu leur travail, l'école publique est complètement démolie... . Les habitants de Massanassa doivent désormais se rendre à Valence pour faire les courses. **De nombreuses personnes ont perdu leurs maisons**. Je crois que la reconstruction prendra beaucoup de temps. Nous reviendrons à une normalité différente de celle que nous avons connue jusqu'à présent ».

**Texte et propos recueillis : Laura RABASSA BREVA.**

**Photos: Laura MUNOZ Martínez.**

**Il est possible d'aider financièrement les habitants de la région de Valence depuis la France par le biais de ce [lien](#).**

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)